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ESTRATTO DELLE DELIBERE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 08/02/2021 
 

Il giorno 08/02/2021, alle ore 15:30   regolarmente convocato,  si è riunito il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine 

del giorno 

Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

1)  Variazioni di Bilancio al 31/12/2020; 

2) Radiazione residui attivi e passivi; 

3) Progetto Aula Verde; 

4) Rendicontazione Fondo  minuto mantenimento  anno 2020 Città metropolitana Roma Capitale; 

5) Apertura Fondo minute spese anno 2021; 

6) Programma annuale e. f. 2021; 

7) Proposte variazioni orario scolastico; 

8) Acquisto purificatori d’aria ; 

9) Assunzione in bilancio PON “Mattei per tutti”  

10) Varie ed eventuali  

 

Risultano presenti:  

Il Dirigente scolastico: Prof.Roberto Mondelli  

Docenti: R. Romeo, N. Temperi, S. De Pascale, Q. Donnini, G. Principe   T. Merlini, M. Leone, M. G. 

Colonna   

Genitori:  F. Donnini, Vittoria Darelli, Stefano Tomassetti 

Alunni :   Eleonora Sella, Samuele Donnini, Lorenzo Mori, Matteo Chiappi 
Presidente: Fiorenzo Donnini 

Il presidente constatata la presenza del numero legale dichiara valida la seduta . 

Segretario verbalizzante:  Prof.Massimo Leone 

 

 

Punto 1) Variazioni di Bilancio al 31/12/2020  
 

Il DSGA  illustra le variazioni di bilancio al 31/12/2020; 

ilConsiglio d’Istituto approva  all’unanimità con  

DELIBERA N. 1/C.I. 08/02/2021  

Le variazioni di bilancio al 31/12/2020  

 

 

Punto 2) Radiazione residui attivi e passivi 
 

Il DSGA  illustra  residui attivi e passivi, il Dirigente scolastico ne propone la radiazione   

ilConsiglio d’Istituto approva  all’unanimità con  

DELIBERA N. 2/C.I. 08/02/2021  

La radiazione dei residui attivi e passivi 

http://www.enricomattei.it/


 

 

 

 

Punto 3) Progetto Aula Verde 

 

Il DSGA  illustra  il progetto Aula verde, la cui documentazione è stata inviata via mail ai 

consiglieri,    

ilConsiglio d’Istituto approva  all’unanimità con  

DELIBERA N. 3/C.I. 08/02/2021  

Il progetto Aula verde 

 

 

Punto 4) Rendicontazione Fondo  minuto mantenimento  anno 2020 Città metropolitana Roma Capitale 

 

 Il D. S. illustra la rendicontazione fornita dal DSGA relativa al fondo per il minuto mantenimento  anno 2020 che 
ammonta a € 4.071,29 - pari al finanziamento ricevuto da parte dell’Ente Città  Metropolitana di Roma Capitale per 
l’anno 2020 - e che si allega al presente verbale. 
Il CdI   

ilConsiglio d’Istituto approva  all’unanimità con  

DELIBERA N. 4/C.I. 08/02/2021  

La rendicontazione del fondo per il minuto mantenimento anno 2020  

 

Punto 5) Apertura Fondo minute spese anno 2021 

 

  Il C.d.I. ritiene congruo  per l’anno 2021 il fondo economale di € 1.000,00 con il limite di € 50,00 

per ogni intervento  

  

ilConsiglio d’Istituto approva  all’unanimità con  

DELIBERA N. 5/C.I. 08/02/2021  

L’apertura del fondo economale di € 1.000,00 con limite di spesa d € 50,00 per ogni acquisto. 

 

 

Punto 6)  Programma annuale e. f. 2021; 

il Dirigente scolastico illustra il programma annuale e.f. 2021 , 
  

ilConsiglio d’Istituto approva  all’unanimità con  

DELIBERA N. 7/C.I. 08/02/2021  

Il Programma annuale e.f. 2021  

 

Punto 7)  Proposte variazioni orario scolastico 

 

Proposte variazioni orario scolastico; l’orario rimane invariato fino a nuove indicazioni e dpcm. 

Solo per il biennio del liceo potranno intervenire delle variazioni per consentire le uscite in solo 2 

fasce. Per le pause in DAD il Preside propone che vengano fatte le sospensioni per la ricreazione come in presenza e 5 

minuti di pausa nelle altre ore. 

  

ilConsiglio d’Istituto approva  all’unanimità con  

DELIBERA N. 7/C.I. 08/02/2021  

Le proposte/variazioni sopra esposte 

 

 

 



 

Punto 9)  Assunzione in bilancio PON “ Mattei per tutti” 

 

Il Dirigente scolastico dispone l’assunzione in bilancio del PON Mattei per tutti  
  

ilConsiglio d’Istituto approva  all’unanimità con  

DELIBERA N. 8/C.I. 08/02/2021  

L’assunzione in bilancio del PON Mattei per tutti 

 

 Null’altro essendovi da discutere alle 17:00  la seduta viene tolta. 
 

 

Segretario                                   Il Presidente 

Prof.Massimo Leone                        Sig. Fiorenzo Donnini 


